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稲 美 町 教 育 委 員 会 議 事 録 

1 開 催 日 時   令和4年9月30日(金) 

                        

2 開 催 場 所   稲美町役場303会議室 

 

3 会議に付した事項 

 

日程第１ 諸 報 告 

 

(1) 行事・経過報告について 

 

(2) 9月・10月の行事予定について  

 

 
日程第 2 議  案 

 

議案第 9号 令和 5年度稲美町給食調理員の採用について 

 

 

日程第 3 そ の 他 

 

(1) 8月分問題行動件数について 

 

(2) 第 2回稲美町教育振興基本計画点検評価委員会の報告について 

 

(3) 第 1回稲美町青少年問題協議会の報告について 

 

(4) 第 267回稲美町定例会の一般質問について 

 

 

4 出 席 委 員 

        教 育 長    北 谷 錦 也 

        委      員    後 藤 哲 夫 

        委      員    北 口 隆 男 

         委      員    本 多 澄 子 

         委      員    髙 田 道 夫 

 

5 出 席 職 員 

教 育 政 策 部 長    沼 田  弘 

生涯学習担当部長兼文化の森課長    山 本 勝 也 

教 育 課 長    奥   陽 一 

学校教育担当課長    野 邊 久 美 

管 理 担 当 課 長    井 上 智 久 

人 権 教 育 課 長    瀧 口 泰 広 

生 涯 学 習 課 長    北 口 和 美 

開会 15時 00分 

閉会 16時 13分 
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6 開  会 

 

教育長 

 委員の皆さまにおかれましては、お忙しい中ご出席をたまわり、誠にありがとうございます。 

本日の会議は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第3項の規定により定足数に達し

ております。よって、会議が成立していますので、ここに開会いたします。 

本日の議事日程は、お手元に配付いたしております。 

会議の傍聴についてですが、傍聴される方はいらっしゃいません。 

次は、議事録の承認です。8月の定例会議事録をお手元に配付いたしておりますが、これを承認い

ただけますか。 

 

各委員 

 異議なし。 

 

教育長 

異議なしのお声をいただきましたので、議事録は承認されました。 

次は議事録署名委員の指名であります。議事録署名委員は、稲美町教育委員会会議規則第16条第2

項の規定により、教育長から指名いたします。本日は、後藤哲夫委員にお願いします。 

続きまして、私から、日程第1、諸報告ですが、別紙資料の通りです。 

続きまして、各課より報告をお願いします。 

 

教育課       （報告内容省略） 

   

人権教育課     （報告内容省略） 

 

生涯学習課     （報告内容省略） 

 

文化の森課     （報告内容省略） 

 

教育長 

各課の報告について、何かご意見があればお願いします。 

 

後藤委員 

 2ページの教育課の外国の教育事情について興味があったのですが、今回も9月に台湾について、10

月にモロッコということで、これは講師の方はどういう方が来られるのでしょうか。 

 

野邊課長 

 講師は兵庫教育大学のグローバル教育推進ということで、大学院の川﨑先生にお越しいただいて、

お話を聞かせていただいています。 

 モロッコに関しては、兵庫教育大学にモロッコからの留学生がいらっしゃいますので、その方も一

緒にいきがい創造センターの方に来て下さって、現在の教育情勢についてお話いただけるということ

です。 

 

後藤委員 
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目から鱗ということもあるだろうし、日本の方が良いなぁと思うところもあるだろうし、客観的に見

ることができる機会でありますので、ぜひ続けていただきたいなと思います。 

 3ページについて、24日稲美中学校の方でふるさとデーということで、初めて聞くかなと思います。

新しく取り組まれている事でしょうか。教えていただけたらと思います。 

 

野邊課長 

 ふるさとデーに関しましては、コミュニティ・スクールが主催しておりまして、様々な団体や地域

の方に協力いただき、計画を進めています。 

稲美中学校のコミュニティ・スクールは防災を中心に活動をしているのですが、昨年度は、防災デ

ーとして講師の先生にお話をしていただき、その後地域の消防団の方や、明石高専の方にご協力いた

だいて、防災について体験活動と学びの時間を設けました。 

そして、今年は防災だけでなく、ふるさとに目を向けていこうと、生徒が地域でのボランティア活

動を通じて、地域について感じたことや考えたことを発表する場も設定しています。 

 

後藤委員 

 どんどんコミュニティ・スクールの活動が増えていって、子ども達の見る目が広がり、いろんな視

点から自分たちの足元を見られる、とても良いことだなと思いますので、よろしくお願いします。 

 

野邊課長 

 24日に、(11/3)のリハーサル等と書かれているのですが間違いで、ふるさとデーは11月5日(土)で

す。 

 

本多委員 

 教育課でも挙がっていますが、17日の稲美中学校の体育祭に行って参りました。午前中までのプロ

グラムということだったのですが、久しぶりに全学年の保護者が一緒に観戦することが出来ました。

ほんとに子ども達一人一人がとてもいきいきとしておりまして、コロナ禍であっても、今できる事を

すごく精一杯頑張って、しかも楽しんでいるというような印象を受けました。先生方も生徒と一緒に

盛り上げて、楽しんでいらっしゃる様子もうかがえました。ほんとにここ数年で言うと、心に残ると

ても素敵な体育祭だったと思います。 

 

奥課長 

 ありがとうございます。実際に先ほども申し上げましたように、コロナの状況が少しずつ穏やかに

なってきたというものの、学校では感染症予防に十分に注意しながら、練習を行っております。保護

者に関しましても、感染症対策を呼びかけるという、行きづらいところもあったかもしれませんが、

学校としては、出来るだけのことをやって、そのようなコメントをいただけることは、非常にうれし

いことです。また学校の方にも伝えておきたいと思います。ありがとうございます。 

 

教育長 

 400名弱の全校生に対して、来客数が保護者の方が500名を超えたということで、非常に学校の方も

喜んでおりました。その後、北中の方も、平日開催ということで、保護者の方も出にくかったと思う

のですが、同様に保護者の方にも感染症対策に協力していただきながら、人数制限等は行わずに、子

ども達と一緒に楽しく一日過ごしていただいたということを聞いています。 

 10月には、1日に天満南小、22日には、残りの4小学校の運動会がありますので、どこも午前中だと

思いますが、委員のみなさんのお近くの学校がありましたら、ちょっと覗いて見てください。外から

見ていただけたらと思います。来賓とかそういうのは、今回お断りしている状況ですが、お願いをい
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たします。 

 他いかがでしょうか。 

 それでは、次は日程第2「令和5年度稲美町給食調理員の採用について」を議題といたします。

事務局から提案理由の説明を求めます。 

 

井上課長   (説明内容省略) 

 

教育長 

 このことについて、何かご意見はございませんか。 

ご意見がないようですので、これより採決に入ります。議案第 9号は、原案のとおり承認す

ることにご異議ございませんか。 

 

各委員 

 異議なし。 

 

教育長 

ご異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 次は、日程第3、その他(1)「8月分問題行動件数について」を事務局から説明願います。 

 

奥課長    (説明内容省略) 

 

瀧口課長   (説明内容省略) 

 

教育長 

 このことについて、何かご意見はございませんか。 

 

髙田委員 

 小学校、中学校それぞれ長期欠席のところで、小学校66名、中学校43名これは多いのか少ない

のかよくわからないというところで、たまたま7月のところを見たら、同じ数字だったのです。

夏休みだから数字に変更はないのかと合点がいったのですが、去年はどうだったのかなと思って、

1年前のこの会議で使われた資料を見直してみたのです。小学校の長期欠席、今現在66名となっ

ております。1年前は21名だったのです。その他の49名ですが、それが5名でありました。 

 中学校はどうだったのかなと思ったら、長期欠席、今現在43名となっております。それが、38

名でした。その他は5名となっておりますが、去年は1名でした。中学校は43名に対して38名で、

ほぼ同じで推移しているのがわかりました。 

小学校の21名が66名ですから、3倍になっておりますし、その他の5名が49名、全部で66名のう

ち49名と言ったら、その他どころではなくて、別に項目を設けなくてはいけないのではないか、

何もそうしてくださいと言っているわけではないです。 

2点です。去年に比べて、長期欠席者が多い事が1点と、その他が極めて多くなっているという

事、その2点について、もし分かれば教えていただけたらと思います。 

 

教育長 

 新型コロナウイルス感染に関する、昨年は出席停止をカウントしなかった数を今年度は、その

他の中に入れて、今報告の中でコロナ関係が何名という話があったと思うのですが、その数字と

今までのその他ともう一回分けて説明していただいたら、だいたい人数がコロナによるところだ
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とわかると思います。 

 

瀧口課長 

 その他の49名のうち40名がコロナ関係でございまして、昨年度はこの40名がカウントしていな

かったのです。今年度から、コロナ関係の数字をこちらの方に入れる、県の様式ではあるのです

が、去年の数字で行くと66名から40名引いて、26名ということで、ほぼ去年と変わらない数字か

なと思います。 

 県の様式が変わって、カウントの仕方が変わったという事で、数字がかなり激変しているとい

う状況です。 

 

髙田委員 

 数字的に見れば増えたように見えますけども、やり方の違いでそう見えるのですね。 

 

教育長 

 集計の仕方が違うので、こちらも戸惑うというか、わかりにくいですが、確認をしますと、昨

年までは新型コロナウイルスで陽性が出た場合は、出席停止扱いで、欠席ではなく欠席者として

はカウントしてなかった者を出席停止扱いではあるのですが、コロナによる欠席者を人数をカウ

ントしてほしいということで、その数字をその他の中に入れた、それが小学校の場合は、49名中

40名がそうであったということです。純粋に昨年と同じその他は、49から40引いたら9名という

ことですので、昨年の5名に比べて増えてはいますが、そんなに多くはありません。 

 中学校の場合は明らかで、5名のうち4名がコロナによる欠席者ですので、その他は1名ですか

ら、その前の年の1名と同数という状況です。 

  

他いかがでしょうか。 

 私の方から一つ、瀧口課長に、2学期になってふれあい教室の通級者の方で、何か変化が出て

いないのか、夏休みの学校の取り組みとかもあると思いますので、1学期の通級者と同じような

状況なのでしょうか。 

 

瀧口課長 

 ７名の登録があって、夏休みの時はそんなになかったのですが、9月になりまして、まだ登録

はしていないのですが、3名が教室の方に入るのではないかという状況です。増えているから悪

いというわけではなくて、今まで通えなかった子がふれあい教室に登校する、温かく見守りたい

なと思います。 

 

教育長 

 3名の内訳は、小学生、中学生でしょうか。 

 

瀧口課長 

 小学生が1名、中学生が2名です。 

 小学生に関しては6年生、中学生に関しては3年生です。 

 

教育長 

 他いかがでしょうか。 

 次は、(2)「第2回稲美町教育振興基本計画点検評価委員会の報告について」及び(3)「第1回稲

美町青少年問題協議会の報告について」を事務局から説明願います。 
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瀧口課長   (説明内容省略) 

 

北口課長   (説明内容省略) 

 

教育長 

 このことについて、何かご意見はございませんか。 

 次は、(4)「第267回稲美町定例会の一般質問について」を事務局から説明願います。 

 

沼田部長   (説明内容省略) 

 

山本部長   (説明内容省略) 

 

教育長 

 このことについて、何かご意見はございませんか。 

 ご意見がないようですので、以上で、本日の議事はすべて終了しました。 

 北口委員は本日をもって任期が終了です。2期8年間稲美町教育委員として教育行政にご尽力い

ただき、まことにありがとうございました。お疲れさまでした。今後ともよろしくお願いいたし

ます。 

 なお、次回定例教育委員会は、10月27日(木)ですので、よろしくお願いいたします。 

それでは、これで本日の会議を閉会といたします。 

本日は大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

 


